

Pressemitteilung

Lokalen Berühmtheiten auf der Spur

Offene Führung im Stadtmuseum

Die Schorndorfer Stadtgeschichte hat viele spannende Persönlichkeiten zu bieten: Geniale Konstrukteure, mutige Weibsbilder, bedeutende Politiker. Wer einige von Ihnen näher kennenlernen möchte, kommt am Sonntag, 24. April, 15 Uhr in das Stadtmuseum Schorndorf zur Führung „Schorndorfer Köpfe – von Barbara Künkelin bis Gottlieb Daimler“.

Es gibt den Reinhold-Maier-Kreisel, die Palm-Stiftung und die Barbara-Künkelin-Halle. Schorndorfs Motto lautet noch heute „Die Daimlerstadt“ und die Schorndorfer Weiber zieren Geschirr, Schokoladentafeln und die Fassade des Rathauses. Die Erinnerung an zahlreiche Töchter und Söhne der Stadt ist noch heute sehr lebendig. Welche Geschichten und Anekdoten verbergen sich hinter den berühmten Namen? Wo lebten und wirkten diese Menschen? Die Führung geht auf die spannenden Hintergründe ein und bringt den Besuchern vor allem die Biographien Gottlieb Daimlers und Barbara Künkelines näher.

Die Teilnahme an der Führung kostet 4 Euro inklusive Eintritt, Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre sind frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. In den Museumsräumen besteht Maskenpflicht. Näheres unter stadtmuseum-schorndorf.de